
 Prière à Notre-Dame de la Résurrection 
 

« Douce Vierge, te voici, debout, au pied de la croix de ton Enfant. 
Debout, près de ceux qui ont perdu un enfant. 
Douce Vierge, te voici, debout, près du tombeau de ton Enfant. 
Debout, près du tombeau de nos enfants. 
Douce Vierge, te voici, debout, au ciel, près de ton Fils. 
Debout, au ciel, près des saints innocents,  
qui attendent leurs parents, leurs frères et leurs sœurs. 
Douce Vierge de la Résurrection,  
Ne permet pas que notre douleur nous emporte,  
nos désespoirs nous abîment, nos peurs nous terrassent. 
Douce Vierge, garde-nous unis dans l’espérance du jour de la résurrection. 
Du jour béni où les saints innocents nous apparaîtront,  
enfin, dans la paix, la joie et la lumière. » 
 

Père Ollier. 
 

A la paroisse 
 

La 2ème session de notre marche synodale aura lieu le mardi 31 janvier à 19h30 au 
28 rue de chaillot. 
La première session avait pour thème l’accueil, La 2ème session du 31janvier aura 
pour thème la fraternité. Tous les paroissiens et paroissiennes qui les souhaitent 
peuvent venir à cette réunion. 
Nous procéderons en 2 temps, d’abord une évaluation de notre vie fraternelle 
puis dans un second temps des propositions pour l’améliorer. 
Vous pouvez vous inscrire à l’accueil au 01 47 20 12 33 ou secretariat @eglise-
chaillot.com 
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Dimanche 15 janvier 2023 - 2ème dimanche ordinaire Année A 
 

« J’ai vu l’Esprit demeurer sur lui » 
 

Il m’arrive de prendre l’avion. Je n’en abuse pas. Assis à côté d’une 
personne qui a peur je me permets de la rassurer en lui disant : « un avion, ça 
ne plane pas, c’est tiré vers le haut !  Et c’est pour cela que ça vole. » (Pour les 
explications reportez-vous à la différence de vitesse entre l’intra dos de l’aile 
et l’extra dos.) 

Pour nous chrétiens, il en va de même. Nous ne sommes chrétiens que 
parce que nous sommes tirés vers le haut. 

Par l’Esprit Saint qui nous maintient et nous conserve bien haut. 
Ainsi l’Esprit-Saint est-il le principe vital de notre vie chrétienne. Sans lui 

impossible de « voler ». 
Lorsque je vous vois, assemblée dominicale, je vois l’Esprit-Saint demeurer 

au-dessus de vous, comme Jean Baptiste le voyait demeurer sur le Christ au 
jour de son baptême. 

Il nous élève pour que nous portions bien haut notre titre d’enfant de 
Dieu. 

Il nous élève et nous pousse à vivre en enfant de Lumière. 
L’Esprit nous tient debout et nous pousse en avant. C’est aussi un 

dynamisme spirituel. 
Avez-vous remarqué ? Tout de suite après avoir reçu l’Esprit, Jésus est 

poussé par l’Esprit pour partir en mission. 
Puissent les fidèles de Chaillot reconnaître l’Esprit qui demeure sur eux. 
Puissent-ils aussi entrer dans son dynamisme et prendre leur part de la 

mission du Christ.  
Annoncer une année de grâce de la part du Seigneur. 
La grâce, c’est le surplus que Dieu seul peut apporter à nos existences 

limitées, fragiles et parfois injustes. 
La grâce, seule, peut apporter aux hommes un surcroît d’humanité. Inutile 

de chercher en l’homme ce surcroît. Il n’y est pas. Il est au-dessus de lui.  
- « Qui me donnera les ailes de l’aurore ? » 
- « Moi dit le Seigneur ! »                                                                     p. Ollier 

28 rue de Chaillot 75116 Paris 
Tél. 01 47 20 12 33 

secretariat@eglise-chaillot.com 
http//www.eglise-chaillot.com 

 

Lundi 16 janvier à 20h30, concert Italie Baroque organisé par le 
chœur Maurice Ravel de Levallois. Au programme : Gloria de Vivaldi 
et Dies Irae de Caldara avec solistes et orchestre sous la direction de 
Lucie Rueda. Entrée libre. 

 

La restauration du tympan touche à sa fin. 
Des visites dans les échafaudages seront organisées après le 17 janvier. 
Les fidèles de Chaillot intéressés peuvent se faire connaitre auprès du 
secrétariat. secretarait@eglise-chaillot.com   -  01 47 20 12 33 

mailto:secretarait@eglise-chaillot.com


Chant d’entrée 
 

Viens esprit du Dieu vivant renouvelle tes enfants 
Viens Esprit-Saint nous bruler de ton feu 
Dans nos cœurs répand tes dons, sur nos lèvres inspire un chant 
Viens Esprit-Saint, viens transformer nos vies! 

Esprit de Lumière Esprit créateur 
Restaure en nous la Joie le Feu l'Esperance 
Affermis nos âmes ranime nos cœurs 
Pour témoigner de ton Amour immense... 

Fortifie nos corps blesses lave nous de tous péchés 
Viens Esprit-Saint nous bruler de ton feu 
Fais-nous rechercher la paix, désirer la sainteté 
Viens Esprit-Saint, viens transformer nos vies 

Lecture du  livre du prophète Isaïe (Is 49, 3.5-6) 
 

Le Seigneur m’a dit : « Tu es mon serviteur, Israël, en toi je manifesterai ma 
splendeur. » Maintenant le Seigneur parle, lui qui m’a façonné dès le sein de ma 
mère pour que je sois son serviteur, que je lui ramène Jacob, que je lui rassemble 
Israël. Oui, j’ai de la valeur aux yeux du Seigneur, c’est mon Dieu qui est ma 
force. Et il dit : « C’est trop peu que tu sois mon serviteur pour relever les tribus 
de Jacob, ramener les rescapés d’Israël : je fais de toi la lumière des nations, pour 
que mon salut parvienne jusqu’aux extrémités de la terre. » 
 

Psaume 39 

 
 

D’un grand espoir, j’espérais le Seigneur : / Il s’est penché vers moi. 
 

     Dans ma bouche il a mis un chant nouveau, / Une louange à notre Dieu. 
 

Tu ne voulais ni offrande ni sacrifice, / Tu as ouvert mes oreilles ; 
 

     Tu ne demandais ni holocauste ni victime, / Alors j’ai dit : «  Voici, je viens. » 
 

Dans le livre, est écrit pour moi / Ce que tu veux que je fasse. 
 

     Mon Dieu, voilà ce que j’aime : / Ta loi me tient aux entrailles. 
 

Vois, je ne retiens pas mes lèvres, / Seigneur, tu le sais. 
 

     J’ai dit ton amour et ta vérité / A la grande assemblée. 
 

 
 

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Corinthiens  
(1 Co 1, 1-3) 
 

Paul, appelé par la volonté de Dieu pour être apôtre du Christ Jésus, et Sosthène 
notre frère, à l’Église de Dieu qui est à Corinthe, à ceux qui ont été sanctifiés 
dans le Christ Jésus et sont appelés à être saints avec tous ceux qui, en tout lieu, 
invoquent le nom de notre Seigneur Jésus Christ, leur Seigneur et le nôtre. À 
vous, la grâce et la paix, de la part de Dieu notre Père et du Seigneur Jésus Christ. 
 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 1, 29-34) 
 

En ce temps-là, voyant Jésus venir vers lui, Jean le Baptiste déclara : « Voici 
l’Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ; c’est de lui que j’ai dit : 
L’homme qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. Et 
moi, je ne le connaissais pas ; mais, si je suis venu baptiser dans l’eau, c’est pour 
qu’il soit manifesté à Israël. » Alors Jean rendit ce témoignage : « J’ai vu l’Esprit 
descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. Et moi, je ne le 
connaissais pas, mais celui qui m’a envoyé baptiser dans l’eau m’a dit : ‘Celui sur 
qui tu verras l’Esprit descendre et demeurer, celui-là baptise dans l’Esprit Saint.’ 
Moi, j’ai vu, et je rends témoignage : c’est lui le Fils de Dieu. » 
 

Prière universelle :  
 
 Toi qui nous aimes, écoute-nous, Seigneur 
 

Action de Grâce :  
 
Tu es là présent, livré pour nous. 
Toi le tout petit, le serviteur. 
Toi, le Tout Puissant, humblement tu t'abaisses. 
Tu fais ta demeure en nous Seigneur. 
 
1. Le pain que nous mangeons, le vin que nous buvons, 
c'est ton corps et ton sang, 
Tu nous livres ta vie, tu nous ouvres ton cœur, 
tu fais ta demeure en nous Seigneur. 
 
2. Par le don de ta vie, tu désires aujourd’hui 
reposer en nos cœurs, 
Brûlé de charité, assoiffé d’être aimé, 
Tu fais ta demeure en nous Seigneur. 
 

 


